

# Servicios Sociales acogió una charla sobre la diabetes

**MAITE GUERRERO  
VALDEPEÑAS**

La presidenta de la Asociación de Diabéticos de Manzanares (ADIMA), Juani Jurado, ofreció ayer en el Centro de Servicios Sociales de Valdepeñas una charla sobre la diabetes, una actividad organizada junto al Ayuntamiento con motivo del Día mundial de la Diabetes, que se celebra el 14 de noviembre.

Durante la charla, Jurado aclaró a los presentes sus dudas sobre la diabetes.

Los actos previstos por la mañana, consistentes en la colocación de mesas informativas a la entrada del Mercadillo y la realización de mediciones de glucemia tuvieron que suspenderse debido a la lluvia.

ADIMA cuenta con 1.200 socios y el 30 de octubre celebra su décimo aniversario. □



**Juani Jurado, presidenta de ADIMA**

M. GUERRERO